

Le traditionnel échange entre le lycée Henri IV et notre établissement partenaire, la Beethoven-Schule du quartier de Lankwitz à Berlin a fêté ses 20 ans en 2022

Vous trouverez ici une vidéo réalisée par les élèves lors de notre séjour en juin 2022 ainsi que quelques souvenirs d'élèves.

L'échange à Berlin a été une très belle expérience où j'ai été très bien accueillie par la famille de ma correspondante. J'ai même eu l'opportunité de visiter Hambourg avec elle et j'ai assisté à un immense événement : une compétition de Danse hip/hop et c'était incroyable. Je tiens à remercier les enseignants qui nous ont accompagnés et qui ont été là pour nous. C'était un voyage très encadré et très enrichissant puisque j'ai pu pratiquer la langue, je me suis donc améliorée grâce à ce voyage ! Merci beaucoup

Ruthza Massenet (2de6 / 1^{ère}4)

Mon échange linguistique à Berlin reste un souvenir inoubliable. J'ai non seulement pu découvrir une ville riche en histoire et en culture, mais j'ai aussi appris des valeurs humaines. J'ai en effet été chaleureusement accueillie par ma famille d'accueil et la vie chez eux était très agréable. Surpasser la barrière de la langue a constitué un réel défi qui m'a finalement fait faire des progrès considérables en expression orale et a accru ma confiance en moi.

Céline Arock (2de6/ 1^{ère} 2)

Le voyage à Berlin était une superbe expérience amicale, tant avec nos amis du lycée qu'avec les corres! C'était aussi très sympa de découvrir une nouvelle ville avec de nombreuses activités : shopping, musées, croisières, balades en vélo, et même dégustation de Currywurst et glaces (offerts par nos merveilleux professeurs)... bref c'était une merveilleuse expérience !

Marie Pasmant (2de6/ 1^{ère}1)



Nous avons eu le plaisir de retrouver les Berlinois à l'automne lorsque nos élèves étaient en classe de 1ere et de les accueillir en musique !

